

2020年4月開校 新たな学校づくりに向けて

問 教育委員会適正配置推進室
☎ 58・2111 (内線7106
・7107)

教育委員会では、既に複式学級が発生している小学校の教育環境の改善を図るため、三島小学校は谷井田小学校と、東小学校は板橋小学校と統合し、2020年4月に新しい学校としての開校に向けて準備を進めていきます。

昨年10月に義務教育施設適正配置審議会を立ち上げ、12月に審議会より適正配置の全体計画とは別に「既に複式学級が発生している小学校の教育環境については、早急に改善すべき」との方針が示されたことから、全体計画の一部計画として「既に複式学級が発生している学校に関する計画」を2019年3月に策定しました。



3月27日と28日には、その内容と開校までの流れについて、統合対象地区を中心とした市民説明会を開催しました。

今後は、統合準備委員会を中心に、開校に向けて必要な検討事項

3/27 (水)
3/28 (木)
伊奈公民館

小学校の統合準備に関する説明会を開催しました

【主な質疑応答】

市民：スクールバスは、無料にしてほしい。

市：現在公共バスを利用して遠距離通学（3キロ以上）をしている児童に対し、市が通学費の3分の1を補助していますので、市全体の公平性を整理して最小限の負担となるよう検討していきます。

市民：スクールバスに乗り遅れたらどうなるのか。

市：スクールバスの乗り遅れは、学校に遅刻することと同じことと考えてください。ご家庭でもバスの乗車時間に乗り遅れない

を協議し、子どもたちの教育環境の早期改善を図ります。

統合準備委員会の進捗状況については、広報紙やホームページ、回覧などを通じてお知らせしていきます。

よう指導してください。

市民：新しい学校の名称はどのように決まるのか。

市：統合準備委員会の中で、どのように決めていくか（公募をするなど）を検討して、最終的には市が決定していきます。

市民：統合後の跡地利用は、地域の意見を聞いた上で期限を決めて取り組んでほしい。

市：跡地利用については明確に決定していません。統合後に地域の意見を伺いながら、計画を立て決定していきます。

※趣旨を踏まえ要約しています。

● 統合に向けて準備委員会を設置します

統合準備委員会

〔構成〕 教職員・PTA 関係者・地域住民代表者・学識経験を有する者

学校を統合するにはさまざまな検討事項があります。学校名をはじめ、通学体制、学校運営やPTA組織運営などの検討事項について、3つの検討部会を設置し、検討していきます。検討した内容は、統合準備委員会に報告後、決定していきます。

総務部会

〔検討事項〕

・学校名／通学体制など ・体操服／名札など ・統合記念式典など
・歴史／伝統の保存など ・その他

〔構成〕

・教職員・PTA 関係者・地域住民代表者

学校運営部会

〔検討事項〕

・校訓／校則など ・教育課程など
・学校運営体制など・学校行事など
・備品／保存文書などの整理など
・その他

〔構成〕

教職員

PTA部会

〔検討事項〕

・PTA 組織編制など ・役員選出など
・運営計画など ・予算など
・規約／慶弔規定など ・その他

〔構成〕

・PTA 関係者 ・教職員

※ 2020年4月開校までに、上記の検討事項などについて協議し準備を進めていきます。開校までの期間も限られることから、統合準備委員会において通学方法や体操服など、優先順位を決め、必ず決定しなければ開校が難しい項目については、早急に取り組んでいく予定です。しかしながら、開校後の決定でも支障が少ない項目については、段階的な検討も視野に置いて、協議を進めていきます。